

# Sakura x Sasuke

## Mein Leben mit Pferden

Von Cosplay-Girl91

### Kapitel 24:

Die nächsten Wochen gingen sehr schnell um und Sasuke, Sakura hatten auf dem Hof viel zu tun. Hinata kam nur noch selten auf den Hof, denn die Schule nahm sie nun komplett ein, wenn sie im Sommer mit ihrem Abitur anfangen wollte.

Sakuras Eltern waren nicht sehr erfreut darüber, dass Sara nun doch nicht mehr auf dem Hof arbeiten wollte, aber nach Sakuras Erzählung hatten sie es dann verstanden und nun eine neue Stelle für den Sommer ausgeschrieben. Sakura brauchte dringend im Sommer ganz dringend Hilfe, denn ob Sasuke dann noch da sein würde wusste niemand.

Er sprach mit keinem Wort darüber, was er nach der Schule machen wollte und Sakura drängte ihn auch nicht, obwohl sie doch sehr neugierig war.

Seit einer Woche waren sie nun auch wieder auf Turnieren unterwegs und Sakura, Sasuke teilten sich meistens die Wohnkabine die zum Anhänger gehörte. Es war keine sehr kleine, sondern sah aus wie ein kleines Zimmer. Ein kleine Küche, mit Dusche und WC, einem großem Bett und Fernseher waren vorhanden. Da Sakura und Sasuke nun offen ein Paar waren, hatte auch ihr Vater nichts dagegen, da sie zusammen in der Wohnkabine schliefen.

Vor kurzen hatten die Beiden auch mit einander geschlafen. Es war einfach so passiert. Sakura hatte das letzte Springen gewonnen und sie feierten zusammen mit ein paar Freunden den Sieg. Leicht angetrunken, hatten Sie sich immer und wieder geküsst bis es dazu gekommen war.

Da Beide sich liebten, war es nur eine Frage der Zeit gewesen und sie waren auch sehr glücklich darüber.

Am nächsten Morgen hatte Sasuke sie zärtlich im Arm gehalten und erkundigt ob es ihr gut ginge oder sie Schmerzen hätte. Sakura hatte jedoch seine Frage verneint und gesagt, dass es richtig war und sehr schön. Zärtlich hatte Sasuke sie dann nochmal geküsst und ihr nochmal gezeigt, wie sehr er sie doch liebte. Sie waren an diesem Morgen erst um 07.00 Uhr aufgestanden, aber das war nicht sehr schlimm den Sakuras erstes Springen war erst um 10.00 Uhr und sie als 6. Starterin.

An diesem Wochenende gewann Sakura alle Springen mit ihren Pferden in allen Klassen. Es war ein Traum ihr und den Pferden dabei zuzusehen.

Auch Itachi tauchte an diesem Wochenende überraschender Weise auf, denn er hatte von seinem Opa erfahren wo sich Sasuke befand. Gegenüber Sakura benahm er sich nun auch vollkommen normal und entschuldigte sich nochmal für sein Verhalten im Wald, als er sie bei einem Ausritt getroffen hatte. Sakura hatte dies jedoch schon längst wieder vergessen, aber nahm seine Entschuldigung trotzdem an und damit war das Thema auch wieder beendet.

Den ganzen Tag waren die Beiden dann unterwegs gewesen und Sakura hatte sich alleine um die Pferde gekümmert, aber das störte sie nicht. Am späten Abend lernte sie dann auch Pain kennen und er sollte der neue Pferdepfleger auf dem Hof werden. Ein großer Teil seiner Freunde arbeitet schon auf dem Hof und so war Pain nun an diese Stelle gekommen.

Er war ein anständiger Kerl trotz der vielen Piercings im Gesicht und an den Ohren. Seine Zeugnisse von anderen Arbeitgebern im Umgang mit Pferden sprachen für sich und er hatte vor 2 Jahren seine Ausbildung als Bereiter beendet und war danach durchs Land gereist um Erfahrungen auf anderen Höfen zu sammeln.

Pain mochte Sakura auf den Anhieb sehr und würde ab den Sommerferien für ihre Pferde mit verantwortlich sein. Er würde ein Teil ihrer Pferde mit reiten und sie auch auf Turnieren unterstützen. Seine Freunde kümmerte sich mehr um die Pferde des Chefs und halfen ihm so auf dem Hof mit. Jedoch freute sich der junge Mann auf diese neue Herausforderung und er hatte schon viel von Sakura gehört, aber immer nur von Erzählungen her.

An diesem Wochenende hatte er sie und ihre Pferde zum ersten Mal live getroffen und war sofort begeistert gewesen. Sie war 6 Jahre jünger als er, aber beherrschte das Reiten wie eins und ihre Pferde vertrauten ihr Blind. Auch mit dem jungen Mann an ihrer Seite schien sie sich schon Blind zu verstehen und Pain hatte ihn auch sofort erkannt. Sasuke Uchiha, ein Ass im Reiten und Sohn eines Pferdehändlers und Züchters. Er hatte noch viele andere Sachen von ihm gehört, aber wollte sich lieber selbst ein Bild machen bevor er einen Menschen bewertete oder auch nicht. Pain würde in 2 Wochen auf dem Hof schon anfangen, damit er sich einleben konnte und den Rhythmus kennen lernte. Auch sollte er auf diese Weise Sakura und ihre Pferde besser kennen lernen.

Sakura selbst bestritt gerade ihr letztes Springen an diesem Tag und die Uhr zeigte schon 17.00 Uhr an. Zum Glück war die Heimreise nur 2 Stunden lang und so würde sie schnell schlafen können. Hinata hatte ihr geschrieben, dass sie am Montag die ersten 2 Stunden Ausfall hatten und nächste Woche auch wieder auf dem Hof kommen würde. Denn die Prüfung für die Zulassung zum Abitur waren abgeschlossen und Hinata hatte die nächsten Wochen frei.

Mit ihrem ersten Pferd Cerosino machte Sakura einen Sprungfehler. Dann zur Hälfte des Springens ritt Sakura mit ihrem 2. Pferd Cerousi ein und machte diesmal keinen Fehler, sondern war ein bisschen zu langsam. Zum Schluss trat dann Sakura mit Tora an und hier klappte alles perfekt. Sie waren sogar schneller als alle Anderen. Jedoch hatten noch 4 weitere Reiter eine Nullfehlerrunde hingelegt und zum Schluss legte auch Sakura hier eine schnellste Runde hin. So war sie zum Schluss mit 2 Pferden platziert und bekam einmal die goldene Schleife und eine Rote für den 5. Platz. Dazu

gab es noch eine Siegerdecke, ein kleine Geldprämie und eine Packung Leckerlies. Für den 5. Platz gab es ein Netz Äpfel und Möhren.

Am Richterturm übernahm Sakuras Vater die Preise und das Geld, bevor er zurück zum Anhänger ging. Dort war auch schon Sasuke beschäftigt Cerousi für die Fahrt ein zupacken. Er bekam eine Decke und Transportgamasche um und wurde neben Cerosino gestellt. Sie waren dieses Mal nur mit 4 Pferden angereist und das letzte Pferd hatte ihr Vater selbst für den Verkauf vorgestellt und auch gleich einen Interessenten gefunden.

Nach der Siegerrunde kam Sakura zusammen mit Tora angeritten und sprang ihren Vater und danach Sasuke in die Arme. Itachi stand etwas abseits und zeigte nur kurz seinen Daumen, bevor er in der Menschenmenge verschwand. Seinem kleinen Bruder ging es gut und in 2 Wochen wollten sie sich wiedersehen.

Eine halbe Stunde später verließen sie auch schon das Turniergelände und machten sich auf den Heimweg. Kurze Zeit später standen alle 4 Pferde in ihren Boxen und genossen das abendliche Mahl. Nach den Füttern der Pferde, gingen Sasuke und Sakura jeweils duschen bevor sie sich im Haupthaus wieder trafen. Sie würden auch nun auf dem Hof zusammen in einem Bett schlafen und ihre Eltern hatten auch nichts dagegen. Schnell verstanden sie, dass das junge Paar nicht mehr alleine sein wollte und so schliefen die Beiden schnell Arm in Arm ein. Denn der neue Tag würde schon sehr schnell und bald wieder beginnen. Auch würde es wieder viel Arbeit geben, aber nun waren sie ja nicht mehr alleine und halfen sich gegenseitig.